

# Ratifica Moody's calificación a NL; destaca avance de ingresos propios

Monterrey, Nuevo León, septiembre 18  
(UIEM)



Con base en los positivos resultados obtenidos en el Plan de Ahorro y Austeridad y en el crecimiento de los ingresos propios, la agencia internacional Moody's Investors Service ratificó la calificación de A2.mx, en escala nacional de Mé-

xico, para Nuevo León, ya que considera que las finanzas del Estado cuentan con alta calidad crediticia.

"La fuerte base económica del Estado y las medidas para fortalecer ingresos tributarios han apoyado un

alto nivel de ingresos propios (uno de los más altos entre los Estados mexicanos), los cuales representaron 16.8% de los ingresos totales en 2015", señaló la firma especializada.

Enfatizó el crecimiento de 11 por cien-

to en los ingresos propios de Nuevo León en el periodo enero-agosto del presente año, lo cual obedece "a un aumento en derechos derivado del esfuerzo recaudatorio del Estado".

Este incremento se logró a pesar de que el Congreso del Estado determinó para 2016 la reducción de 20 por ciento en el impuesto sobre la Tenencia o Uso de Vehículos.

En su comunicado, la calificadora destacó que el plan de austeridad en el gasto de la presente administración es "muy ambicioso".

Detalló que "al primer semestre ha logrado disminuir el rubro de servicios generales y mantener muy bajos crecimientos de los demás gastos operativos y de capital.

Gracias a estas medidas, Moody's estima que el Estado podrá mantener un bajo déficit financiero de alrededor 2-3% de los ingresos totales en 2016.

En el documento se mencionó también que el Gobierno de Nuevo León

autorización para llevar a cabo la reestructura y/o refinanciamiento de la deuda directa de largo plazo, con lo que proyecta reducir el pago de intereses y liberar participaciones otorgadas como fuente de pago.

Al comentar esta ratificación, el Secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado, Carlos Garza Ibarra, comentó que es muy alentador que una calificadora especializada como Moody's reconozca los esfuerzos que la actual administración está haciendo en diferentes rubros.

"Llega en un momento muy oportuno, pues actualmente se llevan a cabo las negociaciones acerca de la reestructura de la deuda del Gobierno de Nuevo León y este anuncio permitirá generar más confianza entre los bancos", dijo el Tesorero al referirse a la ratificación de la calificación.

El 24 de agosto pasado, otra calificadora internacional, Fitch Ratings, modificó de estable a positiva, la perspectiva de Nuevo León y ratificó la calificación de la calidad crediticia